

 Fecha:
 01/10/2024
 Audiencia:
 30.000
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$83.185
 Tirada:
 10.000
 Frecuencia:
 0

 Vpe:
 \$83.185
 Tirada:
 10.000

 Vpe pág:
 \$3.766.230
 Difusión:
 10.000

 Vpe portada:
 \$3.766.230
 Ocupación:
 2,21%



Pág: 2

Hace 10 años: 1 de octubre de 2014

Región lidera contagios por la hepatitis A

por la hepatitis A

Este año los contagios de hepatitis A en la Región han aumentado 146% respecto de 2013. Hasta la fecha van 279 personas infectadas, mientras en la RM 360 se han registrado 56. La Región del Biobío tiene una tasa de 13,3 casos por cada 100 mil habitantes. Cifras que preocupan a la autoridad. El seremi de Salud precisó que se está en presencia de un brote de la enfermedad, por lo que llamó a la población a que tome los resguardos sanitarios para no contraer el virus.